

30/6/85

14 Edición Eibar

BERGARA

Bergara celebra el día de San Marcial

Bergara (DV, por Larrea). — Hoy, festividad de San Marcial, van a tener lugar en Bergara los tradicionales actos y festejos que se organizan con tal motivo.

Entre los actos, destaca el de la subida a la campa de San Marcial, de la corporación y pueblo en general, con el tradicional «Gurdi», campa que a lo largo del día será lugar donde se celebre el aurresku, las comidas de cuadrillas etc. Pero vayamos por partes.

A primera hora de la mañana, a las 7,30 concretamente, desde la parroquia de Santa Marina, se subirá a San Marcial, con la letanía.

A las 9,15, tendrá lugar la alborada de dulzaineros, trikitilaris y txistularis.

A las 10, la ya indicada subida.

A las 11, misa en la ermita de San Marcial.

A las 12 del mediodía, tradicional aurresku. Seguidamente actuación de dos bertsolaris.

A las 5 de la tarde, prueba de burros. Concurso local de sotatira. Concurso del Alto Deba de «Txinga eroate».

A las 6 de la tarde, comenzará la tradicional romería de San Marcial, con el grupo Aranzábal.

A las 9, tradicional bajada. A continuación en la plaza de San Martín, baile a cargo del grupo Eguzki.

Hoy solo podrán subir a San Marcial, los vehículos con suministros que después deberán abandonar la campa. Los demás vehículos podrán acceder hasta Askatzu o alrededores. La carretera quedará cortada de 9 a 10 de la noche.

Comunicado de CC.OO.

«Mucho se está hablando estos días sobre el cierre del mercado de Bergara y supermercado que está ubicado en los bajos del mismo por «situación ruinosa del edificio».

CC.OO. no ha querido hacer declaraciones públicas hasta una vez conocida la postura que iban a adoptar los distintos arrendatarios y el propio Ayuntamiento.

Clama al cielo la desvergüenza de alguno de ellos ayudado por el Ayuntamiento para cerrar definitivamente el negocio, no interesándose en mantener él mismo y frotándose las manos por la oportunidad que le han dado para dejar en el paro a los trabajadores, con la ayuda del actual Ayuntamiento encabezado por el alcalde señor Bolinaga.

Apoyamos a los arrendatarios que quieren mantener sus puestos de trabajo y que para ello el Ayuntamiento les debe acondicionar un local hasta la ubicación definitiva de la plaza del Mercado.

Pero no aceptaremos que nadie se aproveche de la situación para sacar ganancia del mismo, caso autoservicio Bergara.

No olvidemos que el Ayuntamiento ha estado requiriendo el cierre del mismo desde marzo de 1984 y que desde entonces la empresa se ha opuesto al cierre y que hoy el alcalde no considera como arrendatario sino como desauciado lo que para CC.OO. es una barbaridad lo que ello conlleva repartiéndose las responsabilidades del paro entre la empresa y el Ayuntamiento.

Tampoco debemos olvidar que esta empresa no hace muchos meses rescindio el contrato de trabajo a 2 trabajadoras y cerro el supermercado de Zubiaurre.

Ya en abril de 1984 CC.OO. sacó una nota a la opinión pública de la situación en que quedaban los trabajadores del mismo.

Ahora y una vez más las víctimas se convierten en verdugos y para que esto no ocurra, CC.OO. propone al Ayuntamiento:

Que se habla un nuevo estudio de la situación del edificio por una empresa no ligada al Ayuntamiento, ya que tenemos información de que existen 2 estudios y no coinciden en sus conclusiones y que su importe sea costeado por el Ayuntamiento.

Que el Ayuntamiento no deje que por esta circunstancia quede nadie sin puesto de trabajo.

Que también autoservicio Vergara, tiene responsabilidades de la situación que se encuentra el edificio, ya que el arrendamiento implica también control de las condiciones del local arrendado, no habiendo hecho ningún tipo de denuncias en todo este tiempo ni exigido por parte de la empresa al Ayuntamiento su acondicionamiento.

Y que debido a ello autoservicio Bergara debe garantizar los puestos de trabajo de toda su plantilla, en los locales que se acondicione por el Ayuntamiento y más tarde en la nueva plaza del Mercado, que definitivamente se prepare.

Farmacia

Efectuará el servicio de guardia la de Puy, en Matxiategi.